



Liquid Glue

Clear Glue

Want to make slime? Start with ELMER'S Clear PVA glue. The smooth, clear glue formula creates a see-through slime base to customise with colour - just follow the ELMER'S glue slime recipes. Specially made for children* and designed to adhere to a wide variety of materials including paper and cloth, Elmer's PVA glue is a great way to encourage children to get creative with crafting, school work and art projects.

هل ترغب بتحضير "السلام" ؟ بأشهر العمل مع صمغ بولي فينيل أسيتات (PVA) الشفاف من إلمر. حيث تقدم تركيبة الصمغ الرقيقة والشفافة قاعدة سلام شفيفة كما يمكنك تهيئتها من خلال إضافة الألوان، وكل ما عليك القيام به هو التقيد بوصفات سلام الصمغ من إلمر . مصمم خصيصاً للأطفال * ومخصص للالتصاق على مجموعة متنوعة وكبيرة من المواد بما في ذلك الورق والقماش، صمغ بولي فينيل أسيتات (PVA) من إلمر طريقة ممتازة لتحفيز وتشجيع الأطفال على الإبداع في الحرف اليدوية، الأعمال المدرسية، والمشروعات الفنية.

EM-2077929



147 ml
Ctn. 24 pcs.

١٤٧ مل
الكرتون ٢٤ حبات.

EM-2077257



946 ml
Ctn. 6 pcs.

٩٤٦ مل
الكرتون ٦ حبات.

White Glue

The smooth, white glue formula creates the ideal slime base to customize with colour—just follow the ELMER'S recipes. Specially made for children* and featuring a washable, no-run formula, Elmer's craft glue delivers reliable results that are ideal for class work, art and do-it-yourself projects. It's also perfect for attaching items to paper, pottery and all sorts of other crafting ideas.

عمل تركيبة الصمغ الأبيض الرقيقة على إيجاد قاعدة السلايم المثالية كما يمكنك تهيئتها من خلال إضافة الألوان، وكل ما عليك القيام به هو التقيد بوصفات سلام الصمغ من إلمر، مخصصة للأطفال * وتمتاز بتركيبة قابلة للغسل، وغير سائلة، حيث يمنح الصمغ الحرفي من إلمر نتائج معتمدة ومثالية لأعمال الصف، والفنون، ومشروعات افعلها بنفسك. كما أنها مثالية لدمج مواد الورق والفخار وكافة أنواع أفكار التصنيع الأخرى.

EM-2079101



١١٨ مل
الكرتون ٨ حبات.

118 ml
Ctn. 8 pcs.

EM-2079102



٢٢٥ مل
الكرتون ٨ حبات.

225 ml
Ctn. 8 pcs.

EM-2079104



٩٤٦ مل
الكرتون ٦ حبات.

946 ml
Ctn. 6 pcs.

Glitter Glue

Glue that adds an explosion of colour and shine to your slime and art projects! ELMER'S Glitter Glue uses a child-friendly* formula that's washable with soap and water. It dries clear and doesn't run for flawless arts, crafts and school projects. The smooth glue formula is perfect for making slime at home or in the classroom.

الصمغ الذي يسهم بإضفاء لون مثير وبريق متألق إلى السلايم والمشروعات الفنية، يستخدم الصمغ البراق من إلمر تركيبة غير ضارة بالأطفال، وقابلة للغسل بالماء والصابون. كما أنه يجف بشكل شفاف بقوام غير سائل من أجل إنجاز الأعمال الفنية، والحرف اليدوية، والمشروعات المدرسية المثالية والخالية من العيوب. الصمغ الرقيق تركيبة مثالية لصنع السلايم في المنزل أو في الصف الدراسي.

EM-2077249



اللون الوردي
177 ml.
Ctn. 18 pcs.

EM-2077251



اللون الذهبي

EM-2077252



اللون الأزرق

EM-2077253



اللون البنفسجي

EM-2077255



اللون الفضي

١٧٧ مل
الكرتون ١٨ حبات.